

deportes
deportes
deportes



Jaime Beamud y Javivi en su presentación junto al presidente del Tomelloso, Luis Parra.

Alcira y posiblemente Alcorcón se medirán al nuevo Tomelloso

EL PERIÓDICO

El Tomelloso jugará su primer partido de pretemporada frente a Mota del Cuervo, equipo de primera regional que dirige el ex del Tomelloso, Ignacio Galindo. El 21 de agosto se medirá al Alcira, de 2ª B, al que le toca devolver visita y la directiva realiza gestiones con el Alcorcón, recién ascendido a 2ª A, para jugar en la semana de la feria. El nuevo presidente del Alcorcón, Julián Villena, también es natural de Tomelloso. Los blancos jugarán, al menos, un par de amistosos más antes de iniciar la competición, en concreto el 8 de agosto se enfrentarán a La Solana. El técnico, Lorenzo Navarro, inició las sesiones de entrenamientos el pasado 26 de julio. En las primeras semanas el equipo entrenará todos los días con el fin de adquirir la necesaria base física.

El Tomelloso tiene prácticamente cerrada su plantilla

Continúan ocho jugadores de la pasada temporada, llegan siete nuevos y suben cinco del filial

CARLOS MORENO

El Tomelloso tiene prácticamente cerrada su plantilla. No han sido fáciles ni las renovaciones ni las contrataciones teniendo en cuenta que aún no se sabe la categoría en la que jugará el equipo la próxima temporada. Se sabrá el 30 de julio, a las doce de la mañana, que es cuando vence el plazo para que los clubes paguen a los futbolistas. Los directivos blancos siguen atentos lo que pueda ocurrir con el Talavera que con una deuda de 350.000 euros podría descender de categoría o desaparecer. Si eso ocurriera, el Tomelloso continuaría en tercera.

El Tomelloso contará con una plantilla de veinte jugadores, ocho que continúan de la pasada temporada, seis nuevos que ya han sido presentados y el media punta, Jesús Arias, cinco del filial y un delantero más que podría firmar en las próximas horas.

Jaime Beamud y Javivi eran los primeros fichajes presentados. Ambos llegan del Gimnástico de Alcázar con la ilusión de conseguir el ascenso con su nuevo club o de realizar una buena temporada en tercera en el caso de que el Tomelloso se mantenga en la categoría nacional. Beamud es un delantero que enseña su mejor arma en la velocidad y no está exento de buena técnica. Por su parte, Javivi es un centro-

campista muy dinámico, que combina trabajo, calidad y visión de juego.

El pasado 24 de julio se presentaban otros cuatro jugadores de una tacada: Fleki, un centrocampista que viene del Piedrabuena; Alfonso, el portero criado en la cantera del Tomelloso que vuelve a casa tras su estancia en el Gimnástico de Alcázar; Jaime, un central o medio volante que viene del Criptanense, y Juanqui, un delantero que también llega del Criptanense. Alfonso expresó su alegría, "por volver a casa y encontrarse amigos", mientras que el resto destacaba "el tirón y la categoría

de un equipo como el Tomelloso como principal aliciente". Sobre el hecho de tener por delante a un portero del nivel de Javi López, comentó: "habrá que trabajar más. El hecho de que esté él será una motivación más".

Por otro lado, siguen de la pasada temporada Javi López, Fede, Javi Vela, Dani, Jacinto, Fran, Josevi y Agustín. Asimismo, del filial se contará con Álex, Andrés, Dani Martínez, Juanillo y Ricardo.

El último fichaje llega del Villacañas, Jesús Arias, un mediapunta criado en la cantera del Gimnástico de Alcázar.

Tanto el presidente, Luis Parra, como el vicepresidente, Laureano Olmedo, aseguran que "se ha preparado un equipo de tercera, con jugadores contrastados en esta categoría, incluso alguno en categoría superior. El objetivo tiene que ser el ascenso si jugamos en regional o realizar una buena campaña en tercera en el caso de que nos mantengamos". Olmedo anunció que todavía queda la contratación de un delantero, "algo que queremos hacer más despacio porque queremos que sea un jugador de garantías". Parra considera clave que "el vestuario funcione bien, que haya armonía, que todo el mundo dé todo lo que tiene para conseguir el objetivo".

Sí habrá filial

El Tomelloso mantendrá la misma estructura de equipos inferiores que el año pasado, con un filial y el equipo juvenil de liga nacional. Se sopesó primero la opción de suprimir el filial y contar con dos equipos juveniles, pero finalmente se descartó al considerar que no había un excesivo número de jugadores para completar dos plantillas de juveniles. El filial será rejuvenecido, porque la directiva quiere enterrar la práctica de que haya jugadores de edad avanzada en el B. El filial lo dirigirá Luismi y el juvenil de liga nacional, Luis Sánchez.

Falín, trasladado de Málaga al Hospital General de Tomelloso

EL PERIÓDICO

El veterano jugador de fútbol tomellosero y monitor de la Escuela Municipal de Fútbol, Rafael López Palacios "Falín", ha sido trasladado desde el Hospital de Málaga, donde ha permanecido 19 días ingresado tras sufrir un infarto cerebral, al Hospital General de Tomelloso. Falín llegó a Tomelloso en la tarde-noche del 27 de julio y sigue dando pasos ade-

lante en su recuperación. La lesión se le produjo en Torremolinos en una excursión de la Escuela Municipal de Fútbol.

Falín continuará en el Hospital General de Tomelloso, salvo que se decida un nuevo traslado a otro centro hospitalario, recibiendo tratamiento de fisioterapia y logopedia. El mundo del fútbol y del deporte en general permanece atento a la evolución del dinámico jugador tomellosero.